

平成28(2016)年7月1日

保護者のみなさまへ

茨木市立郡山小学校

校長 吉田 明弘

## 児童の安全確保(昨日の集団下校)について

初夏の季節を迎え、中庭の草木が勢いを増してきていますが、みなさまには益々ご健勝のことと存じます。昨日午後3時30分頃、校区内から複数のパトロールカーのサイレンが聞こえ、上空にヘリコプターが飛んでいる状況がありました。学校には、状況の問い合わせの電話や、お子さまを迎えに来られた保護者の方もありました。

茨木警察や教育委員会からの情報はなく、パトロール中の警察官から聞くことができた「ひったくり犯が吹田市であらわれて、茨木市の方に向かっている。」という断片的な情報しかありませんでした。そのような状況の中で、5時間授業の1・2年生はすでに下校していましたが、児童の安全確保を第一に考え、6時間授業の学年に及び校内にいた児童については、地区ごとの集団下校を行い、メール配信いたしました。

その後夜になって、「特別な対応は不要である」という警察の見解を教育委員会から聞き、メール配信の通り本日は通常通りの登下校としています。

児童の登下校に関しましては、学校といたしましても最大限の安全確保に努めてまいりますが、保護者のみなさまにおかれましても、注意喚起していただきますように、よろしくお願ひいたします。また、警察に対して重点パトロールを依頼しています。